

SEÑOR GUSTAVO FLORES SANTIBAÑEZ GOBERNADOR PROVINCIA DEI LLANQUIHUE

SEÑOR JUAN LEONART SEREMI DE VIVIENDA PRESENTE:



De nuestra consideración:

La Federación de Pescadores Artesanales de Maullín ha sido informada de la reunión que tuvo lugar el pasado Domingo 24 en la Escuela de Changué de Maullín y que contó con vuestra participación.

En dicha reunión se hizo presente además en forma claramente concertada el Señor José Verdugo, quien después de su i intervención de adulación al gobierno democrático logró que sus seguidores de Changué solicitaran a nuestros Sindicatos que se desafilien de la Federación y que entren a su organización ya que nosotros no estamos en condiciones de asegurar la solución a los problemas de la gente alguera, hecho éste que pareciera ser cierto ya que las autoridades del gobierno democrático con su presencia apoyan al sector que dirige el Señor Verdugo.

Nos sorprende, nos preocupa y nos molesta que las autoridades que nosotros hemos colaborado a colocar en sus puestos, aparezcan hoy coludidos y respaldando a ojos de la población a dirigentes que hasta ayer apoyaron a la dictadura publicamente, que fueron sus esbirros en la campaña del SI, que manipularon con fondos públicos para hacer la campaña del continuismo, que apoyaron incondicionalmente la Ley de Pesca de la Dictadura.

Sepan señores Flores y Leonardt que fuimos nosotros en Maullín los que con un escaso puñado de demócratas estuvimos en la campaña por el NO, que recorrimos esta difícil comuna cargando las amenazas de la Alcaldesa para apoyar a los candidatos de la Concertación. De ahí nuestra sorpresa, nuestra preocupación y nuestra molestia.

Mo andamos detrás de un botín de guerra ni de pequeñas prebendas. Pero no aceptamos que Uds. sean hoy la cobertura para tránsfugas y oportunistas como el mencionado Señor Verdugo, que hoy inteligentemente se pretende cobijar bajo el mabto de las nuevas autoridades.

Hemos entregado la información a nuestra Confederación (CONAPACH) a cuyo reciente Congreso asistió el Presidente de la República, dándonos un espaldarazo que Uds. están contradiciendo. A través de CONAPACH recibirán próximamente un expediente de prensa que da cuenta de las actuaciones del Sr. Verdugo.

Exigimos una respuesta rápida y coherente frente a los hechos que exponemos, de lo contrario nos obligarán a plantearlo públicamente para hacer claridad ante la opinióm pública y sobre todo frente a nuestros afiliados.

5812

Nuestra Federación cuenta con 16 sindicatos, que reunen a 640 socios abarcando en grupo familiar a mas de 1.800 personas. Nuestra Confederación está afiliada a la CUT mientras la organización paralela del Señor Verdugo reconoce filas en la CTCH.

Cpmprendemos que Uds. son autoridades de todos los chilenos pero no, olviden que están ahí por la lucha de todo un pueblo dal cual somos integrantes. Por ello es que Uds. tienen la obligación política y moral de previligiar ( sin sectarismos ) a los que tenemos un pasado de acción social y política consecuente.

Confiando en que esta situación será aclarada y corregida, le saludan mon atención.

FEDERACION LE SINC.CATOS DE HABAJADORIS PESC. ARTESANALES MARTSOL VELASQUEZ TOLE DE LICHEROS - MEUTEIN SERGIO MUNOZ MANSILLA Sec. Federación MAULLIN MAULLIN

c.c. Patricio Aylwin, Presidente de la República Rabindranath Quinteros, Intendente Xa Región Humbæto Chamorro, Presidente Conapach Cocertación de Maullín Concertación Provincial de Llanquihue Federación de Algueros Juan Pablo II Pto. Montt.